

# TECK PRESENTE EN LA 5TA CUMBRE INDUSTRIAL MINERA REGIÓN DE COQUIMBO

**La instancia se ha convertido en un polo industrial que vincula a proveedores regionales con empresas líderes en ámbitos como la minería, logística y energía.**

Lo que comenzó en 2021 como un encuentro virtual entre empresas y proveedores hoy se ha consolidado como el principal espacio empresarial del Norte Chico. La quinta versión de la Cumbre Industrial Minera de la Región de Coquimbo reunió a más de 2.000 asistentes y marcó un hito por su crecimiento en participación, actividades y oportunidades de negocios.

Durante dos jornadas, la cumbre se transformó en un punto de encuentro para empresas mandantes, proveedores y autoridades. Más de 100 reuniones de negocios y más de 30 vitrinas empresariales fueron el corazón del evento, generando alianzas y contactos que este año trascendieron a la minería: a los tradicionales actores del sector se sumaron compañías de energía, transporte y logística.

Los asistentes también pudieron participar en seminarios dedicados al futuro de la minería, patrimonio minero regional, electromovilidad y el rol de la minería en la transición energética, eje temático central de

esta versión. Además, hubo muestras de innovación tecnológica, maquinaria y una exposición histórica sobre la minería regional.

Al respecto, Angélica Cabrera, gerente general de Teck CDA, afirmó que “es un honor participar y ser testigo de cómo se generan estos espacios de encuentro, donde proveedores, emprendedores, empresas mineras, autoridades y el mundo académico se reúnen para compartir y proyectar una visión común del crecimiento para la zona. Para Teck es especialmente significativo impulsar el desarrollo de Andacollo y el futuro de nosotros en la comuna”.

## TECK CDA Y PROVEEDORES LOCALES

■ Ruedas de negocios y vitrinas empresariales fueron parte de la participación de Teck CDA en el Espacio Industrial Minero. La compañía centró su presencia en abrir espacios de contacto para proveedores locales de Andacollo, permitiéndoles vincularse con nuevas industrias y diversificar su cartera de servicios más allá del ámbito minero, generando valor compartido en la región.